

offrir, au Pontife-Roi et à notre bien-aimé Père, l'unique Souverain de la Ville Eternelle, l'hommage de notre indéfectible attachement à la Chaire de Pierre et de notre dévouement sans bornes à la Personne auguste du Vicaire de Jésus-Christ.

Soldats du glorieux Pie IX, nous sommes heureux de présenter aujourd'hui à Votre Sainteté l'hommage de l'absolue fidélité au Pape-Roi de nos nouveaux compagnons d'armes enrôlés, eux aussi, sous la bannière pontificale. Comme nous, Très Saint-Père, ils sont prêts, si jamais les ennemis de l'Eglise menaçaient Votre vénérable Personne, à verser jusqu'à la dernière goutte de leur sang pour défendre le Père des fidèles.

C'est donc d'une seule voix, Très Saint-Père, que les six cents Zouaves canadiens-français disent aujourd'hui : A Pie X, Pape de l'Eucharistie, Docteur suprême de l'Eglise universelle, Pontife-Roi, amour, fidélité et soumission jusqu'à la mort.

De Votre Sainteté
le fils très humblement dévoué
(Signé) C.-E. ROULEAU
Colonel des Zouaves canadiens-français

RÉPONSE DU SAINT-PÈRE

Le colonel C.-E. Rouleau a reçu dernièrement la lettre suivante de S. E. le cardinal Merry Del Val :

Segretaria di Stato
di Sua Santità

Dal Vaticano, 28 juillet 1911.

A Monsieur C.-E. Rouleau,
Colonel des Zouaves canadiens-français.

Monsieur,

Le Saint-Père Pie X a été sensible à l'hommage et aux sentiments de piété filiale que les Zouaves canadiens-français, assemblés à Sorel pour leur réunion annuelle, ont eu à cœur de Lui offrir dernièrement par votre bienveillante entremise.

Sa Sainteté vous remercie ainsi que tous les Zouaves canadiens-français de cette nouvelle protestation de fidélité, d'entier dévouement, qui Lui a été particulièrement agréable